
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.125/2019     

                                        
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI

IL GIORNO 20 NOVEMBRE  2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.
Risultano assenti i Consiglieri: DI PUMPO - ZITO. 

In totale n. 23  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Dott. Paolo MANFREDI per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

INTERPELLANZA AL SINDACO IN MERITO A “QUALE FUTURO PER L’AREA 
COMMERCIALE DI VIA PONCHIELLI  16 (EX LIDL)?”



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

INTERPELLANZA
Quale futuro per l’area commerciale di Via Ponchielli 16 (ex LIDL)?

Premesso che
La struttura in questione è stata polo commerciale utile e ha in passato sostituito altre attività 
alimentari precedentemente insediate nell’area;

Valutato che
Quella pozione di territorio da tempo vede sottrarsi attività commerciali di vicinato, che 
permettevano condizioni di vivibilità urbana e sociale e che il suddetto “vuoto urbano” appare come 
l’ennesimo segnale di abbandono;

Considerato che
- Lo stesso territorio a causa di queste ragioni inizia a caratterizzarsi per una serie di luoghi 

abbandonati, che vanno ad aggiungersi alle numerose aree industriali dimesse del 
circondario;

- Queste strutture sono spesso luogo di ricovero per i senza tetto e per altre persone in 
condizioni di marginalità che iniziano ad aggirarsi anche intorno alla stessa struttura, 
producendo  progressivamente ed inesorabilmente un degrado sempre più grave;

Tenuto conto che
- la stessa catena di distribuzione all’atto di spostarsi nella nuova sede di Via Bologna ci  

informava che sarebbe stato imminente l’insediamento di un punto commerciale non 
alimentare a loro collegato e che a oggi ancora nulla si muove;

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

La Sindaca e gli Assessori competenti per conoscere il futuro della struttura sopraccitata, quali 
azioni ha intrapreso o ha intenzione di intraprendere la Civica Amministrazione affinché il 
luogo non rimanga abbandonato e affinché venga riutilizzato in tempi brevi e quali 
interlocuzioni siano in atto con i proprietari della struttura per garantire che le affermazioni 
espresse di fronte ai cittadini non rimangano disattese.

Per quanto sopra esposto, il Consiglio procede a votazione palese per alzata di mano, il Presidente 
accerta e  proclama il seguente esito:

PRESENTI             23   
VOTANTI              23  
FAVOREVOLI      23 
CONTRARI              /
ASTENUTI               / 

La proposta è approvata.


